

保護者, 地域の皆様へ

アカシヤ

【学校だより】 令和3年 12月1日(水)

12月。すっかり冬の季節となりましたが、子どもたちは毎日元気に過ごしています。2学期も残り23日(登校日数は17日)。学習のまとめをしっかりとし、冬休みを迎えさせたいと思います。

正門の橋も少しずつその形を見せ始めてきました!正門から登下校できる日が近づきつつあるようです。







マラソン大会では自己新記録が続出。皆様の応援が、 子どもたちの力を 引き出してくれま した。





近畿大学監修による灌水栽培のサツマイモを収穫。昨年より収穫量が増えました!





避難訓練を実施しました。土砂崩れの仕組みなどについて学びました。





見学学習(1~4年生:こむこむ館他)科学に関することなど,いろいろな体験をすることができました。





宿泊学習(5・6年生:会津若松方面)「ならぬことはならぬものです」什の掟も学んできました。





こどもトンネル 探偵団(1~4年) 関場トンネル・泡 吹地トンネルを見 学してきました。





川俣町駅伝競走 大会に出場しました(希望者)。みん な熱い走り。激走す る姿に胸を打たれ ました。

